Protokoll des Kinderparlaments vom 22.11.24

Tagesordnung:

- 1. Was ist ein Kinderparlament?
- 2. Absprachen zu den Sitzungen des Kinderparlamentes
- 3. Themen und Wünsche aus den Klassen
- 4. Verschiedenes
 - 1. Was ist ein Kinderparlament?

Frau Müller erklärt, was ein Kinderparlament ist:
Kinder dürfen aktiv Ideen und Wünsche für unsere Schule
einbringen, damit sich alle wohlfühlen können. Genauso, wie bei
Lehrerkonferenzen und Elternabenden die "Großen" Dinge beraten
und beschließen, haben hier die Kinder die Möglichkeit zur
Mitbestimmung. Ebenso erklärt sie, dass es feststehende Regeln
und Gesetze gibt, wie zum Beispiel Hausaufgaben, feste
Ferienzeiten, Schule von montags – freitags usw. .

- 2. Absprachen zu den Sitzungen
 - 1. Gesprächsregeln (leise, melden, zuhören)
 - 2. Alle sind gleich
 - 3. Jeder darf seine Meinung sagen
 - 4. Mehrheitsentscheidungen werden respektiert
 - 5. Wir schreiben ein Protokoll

Das Protokoll zu jeder Sitzung bekommen alle Klassen bzw. es hängt auch im Schaukasten. Die Mitglieder stellen dies auch in ihrem Klassenrat vor.

Der Briefkasten bei Herrn James vor dem Verwaltungstrakt kann für Ideen und Wünschen aus den Klassen/von den Kindern genutzt werden. Er wird vor jeder Sitzung gelehrt.

Es folgt eine kurze Vorstellungsrunde

Das hat das Kinderparlament im letzten Schuljahr bewegt:

- Bücherschrank zum Ausleihen in der 2. Etage
- Vorlesetage wurden auf 4 im Schuljahr erhöht
- Anschaffung von Fußballtoren und neuen Spielen für die Ausleihe in den Pausen
- Aufsichtführende Lehrer*innen tragen gelbe Westen zur schnelleren "Sichtung"
- Sport- und Bewegungspausen wurden eingeführt
- Kindersprechtag kommt

- 3. Themen und Wünsche aus den Klassen
- Müll auf dem Schulhof
- Kakao für die Brotzeit
- Schaukel
- Mehr Ruhepausen
- Mehr Spiele für die Spieleausleihe
- Blumen auf dem Schulhof
- Schach AG
- Vitus Cup; Wunsch nach 2. Mannschaft, damit auch mal andere Kinder mitdürfen – Problem Hallenzeiten Kinder zum "Anfeuern" sollen mit
- Bälle in den Pausen/Fußballfelder
 - Spieleausleihe es kommen noch weitere Hüpfspielzeuge
 - ➤ Bälle Es gibt bei der Ausleihe 4 Bälle für die 1. Hofpause; Ausgabe über die Klassen regeln – wer ist dran für mehr Gerechtigkeit Bewegungspause in der Turnhalle wird zur Fußballpause,

entzerrt Ballsituation auf dem Schulhof

Fußballfelder werden bei besserem Wetter im Frühjahr eingezeichnet

Alle anderen Themen werden mitgenommen und sollen auch im Klassenrat besprochen werden

Viola Schwung

09-12-24